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館山市教育委員会第１１回定例会会議録  

 

１ 開 催 日 平成２７年１１月２０日（金） 開会  午後１時３０分  閉会  午後２時４０分  

   

２ 開 催 場 所 教育長室  

   

３ 出 席 委 員 委 員 長 大  澤  光  彦  

 委員長職務代理者 大和地  紀  昭  

 委 員 半  澤  美緒子  

 委 員 清  本  智  美  

 教 育 長 出  山  裕  之  

   

４ 出 席 職 員 次         長  忍  足  俊  之  

 教 育 総 務 課 長 望  月  信  男  

 学 校 教 育 課 長 田  中  順  勝  

 学校給食センター長 菅  田  茂  樹  

 ス ポ ー ツ 課 長 植  木  喜  晃  

 生 涯 学 習 課 長 山  口  浩  一  

 博 物 館 長 船  水  裕  康  

 図 書 館 長 渡  邉    浩  

 中 央 公 民 館 長 網  城    修  

 こども課 副 課 長 岡  田  賢太郎  

   

 書 記 中  山  哲  也  

   

５ 議 事 ①議案第４３号  館山市いじめ防止基本方針の策定について 

 ②議案第４４号  館山市学校給食センターの設置及び管理に関す

る規則の一部を改正する規則の制定について 

 ③議案第４５号  平成２７年度補正予算について 

 ④議案第４６号  平成２８年度当初予算の調整について 

  

６ 公開・非公開の別 一部非公開  

   

７ 開 会 宣 言 委員長   

  

８ 第１０回定例会会議録の承認  

 全委員  承認   

  

９ 教育長報告 

 

（教育委員会定例会・教育委員協議会，安房南高旧第一校舎一

般公開，第６８回館山市文化祭学芸展，館山ユネスコ協会児童画
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展表彰式，ヒューマンフェスタ IN 館山，館山湾寒中水泳大会実行

委員会，安房地区教育委員会連絡協議会研修視察，富浦小学校

公開研究会 (地教連指定），第８回館山市総合計画審議会，北条

幼稚園建設工事安全祈願祭，館野小公開研究会（食育），第 7 回

南総里見杯小学生バレーボール大会，第 51 回館山市表彰式，第

28 回館山市芸術フェスティバル及び文化功労表彰式，第 20 回親

善軽スポーツ(ソフトバレーボール)大会，千葉県教職員組合安房支

部渡辺書記長来庁，館山市文化祭こども音楽会，市議会臨時会，

南小学校・嶺南中学校公開研究会，浅野孝一氏、金田あつこ氏来

庁，館山市地区公民館長・副館長会巡回研修会後の懇親会，一

流選手に学ぼうバレーボール教室，退職女性校長会役員来庁，第

2 回いじめ問題対策連絡協議会，平成 27 年度第 2 回南房総教育

事務所管内教育長会議，南房総教育事務所管内教育懇談会，神

戸小学校公開研究会 (地教連指定 )，館山総合高校訪問，市議会  

全員協議会 ) 

 

全委員  了承  

 

10 審 議 事 項  

委    員    長  議事に入る前に，議案第４５号から第４６号については，地方教育

行政の組織及び運営に関する法律第１４条第７項ただし書きの規定

により非公開とする提案  

全    委    員  承  認  

委 員 長  議案第４３号  館山市いじめ防止基本方針の策定について上程  

学 校 教 育 課 長  議案朗読説明（平成２５年のいじめ防止対策推進法の施行を受

け，昨年度千葉県いじめ防止対策推進条例が施行され，千葉県いじ

め防止基本方針が策定された。館山市においては，今年の４月に館

山市いじめ防止対策推進条例が施行され，館山市いじめ防止基本

方針を策定することとなった。方針（案）について，パブリックコメントの

実施，館山市いじめ問題対策協議会で協議，修正したものを，館山

市いじめ防止基本方針（案）として策定した旨の説明。） 

大 和 地 委 員  パブリックコメントは何件あったか。意見を反映させたものがあるかと

の質問  

学 校 教 育 課 長  パブリックコメントは２件。意見を反映させた箇所について，いじめ防

止等に関する基本的な考え方の中に「犯罪につながる恐れがある」と

文言を追加した旨の説明。 

半 澤 委 員  他にどのようなパブリックコメントの意見があったか質問。 

学 校 教 育 課 長  主なものとして，学校，教職員，行政機関でいじめが発覚した場合

には，連絡を密にして関係機関に報告してほしいという組織関係の確

立。学校，行政だけではなくいじめを行った生徒の保護者にも法的責
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任が問われると周知したほうがよい。職員も処分の対象にしたほうがよ

い。2008 年に発生した自死の事件に触れられていないのは残念だ。

いじめ問題に集中して取り組むためには，教職員の負担を軽減する

必要がある。 

意見については，今後参考にしていきたい旨の説明  

清 本 委 員  策定した基本方針は学校のホームページ等で公表するとあるが，

保護者は，ホームページを見ない場合があるので，学校の手紙に入

れるなり，保護者会で周知することもよいのではとの意見。 

学 校 教 育 課 長  基本方針の今後の扱いについて，来週中に報道機関に情報提供

を行うとともに，館山市のホームページでも公表を行う予定。12月 1日

に市の校長会議があるので，児童・生徒，各家庭に周知するよう説

明，保護者会，総会等でお知らせできればと思っている。 

全 委 員  承  認  

委 員 長  議案第４４号  館山市学校給食センターの設置及び管理に関する

規則の一部を改正する規則の制定について上程  

給食センター長  議案朗読説明（給食費の改定について，平成 22 年度の改定で現

在の給食費に改定されたが，5 年以上据え置いている。この間に消

費税が５％から８％の改定があり，また，食材価格の高騰の状況が続

いている。給食の献立の工夫や食材料の調達を価格優先に切り替え

など内部的な努力で対応してきた。 

しかし，現在も食材価格が高騰しているため，改定せざる得ない状

況であり，規則を改正する旨の説明。） 

大 和 地 委 員  最低限の価格改定だと思うが，中学生の場合食べる量は足りなく

はないか。もう 1品おかずを増やすとか量を増やすといった小学生との

分量の差はどうなのか。 

給食センター長  主食類，ご飯やパンは，幼稚園，小学校低学年，高学年，中学校と

それぞれグラム数が違い，量が決まっている。今回の改定額につい

て，今までパンとか牛乳とか，主要なものの値上がりによって，おかず

代が圧迫されていたので，改定により，これまでより，おかずの量が増

やせると思う。 

全 委 員  承  認  

委 員 長  〔議案第４５号から第４６号について非公開〕 

議案第４５号  平成２７年度補正予算について上程  

次 長  議案朗読説明（教育委員会予算集計表により全体の説明，債務

負担行為の設定に関する補正の概要についての説明。詳細につい

て，担当課長から説明。） 

全 委 員  協議し，原案どおり可決  

委 員 長  議案第４６号  平成２８年度当初予算の調整について上程  

次 長  議案朗読説明（平成２８年度当初予算について、歳入歳出予算

課別比較表により，全体の概要について説明。主要事業の詳細につ
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いては各担当課長から説明） 

全 委 員  協議し，原案どおり可決  

委 員 長  議事終了，その他について 

次 長  １１月２０日から１月までの教育委員会行事予定の連絡と出席依

頼，１２月議会の日程説明，１２月の定例会の日程について１２月２１

日午後１時３０分から教育長室で開催する提案  

全 委 員  了  承  

   

11 閉 会 宣 言 委 員 長  

 


